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En ces jours nous fêtons la victoire de Jésus sur la mort. 
Le mystère pascal nous donne de contempler la tragédie 
de sa mise en croix qui apparaît comme une véritable 
malédiction pour ses contemporains. Et pourtant celui 
qui est sur le gibet, c’est le Seigneur de la Vie que la mort 
ne peut retenir captif. Le sommet du mystère pascal 
nous donne de célébrer le triomphe de Jésus sur la mort 
et nous fait entrer dans l’espérance. Nous pouvons par le 
Christ, avec Lui et en Lui passer de la malédiction à la 
bénédiction ! des ténèbres à la lumière ! de la mort à la 
Vie ! de la blessure à la guérison ! 
 Le mystère pascal s’actualise en nous par le 
baptême, par chacun des sacrements, chacune des 
visitations de l’Esprit, lorsque nous Lui 
ouvrons notre cœur dans nos prières et nos 
gémissements vers Lui. L’Esprit insuffle en 
notre âme l’Amour qui est don de Dieu (cf. 
Rm 5,5). Cet Amour est une voie parfaite 
(cf. 1Co 12,31-13,10) qui nous unit à Dieu 
et à notre prochain, nous établit dans la vie trinitaire et 
transforme notre existence. L’amour en acte dans notre 
vie nous arrache à la spirale de l’égoïsme, nous transforme 
et nous configure au Christ. 
 Nous ne pouvons pas garder cette bonne 
nouvelle égoïstement pour nous. Regardons les disciples 
d’Emmaüs : désabusés après la mort de Jésus, ils 
s’éloignent de Jérusalem et se trouvent à marcher avec

un inconnu. 
 Le soir tombant, ils l’accueillent ; à la fraction du 
pain « leurs yeux s’ouvrent et ils le reconnaissent. » Ils 
s’exclament : « Notre cœur n’était-il pas brûlant en nous 
quand il nous parlait sur le chemin et qu’il ouvrait pour 
nous les Ecrits ? » De retour à Jérusalem, ils témoignent 
auprès des autres disciples de leur rencontre avec le 
Ressuscité (cf. Lc 24, 13-35).

Tous appelés à annoncer l’Evangile 
 Dans les eaux baptismales, nous avons été 
immergés dans la mort du Christ et nous sommes relevés, 
appelés à la Vie. Par le baptême, tous nous sommes 

consacrés et nous devenons enfants bien-
aimés du Père. Oints dans l’Esprit, nous 
sommes prêtres, prophètes et rois. Ces 
trois dimensions ont à se déployer tout 
au long de notre pèlerinage terrestre. 
La dimension prophétique réclame que 

nous annoncions par notre témoignage de vie et par la 
parole notre foi en Dieu et notre attachement à Lui. Il 
nous faut annoncer que le Christ donne le Salut à tous et 
qu’il comble durablement le cœur de l’homme. 
Etre témoin, missionnaire, ce n’est pas facultatif. Tout 
baptisé est appelé à manifester par sa vie son amour de 
Dieu. L’ évangélisation n’est pas réservée à des catégories 
: experts, missionnaires, prêtres, religieux... 

L’EVANGELISATION
N’EST PAS
RESERVEE A DES 
EXPERTS

L A PARRHÈSIA ET L’EVANGELISATION



 Comme membres  de l’Eglise  tous nous 
avons à annoncer audacieusement le Salut, dans la 
complémentarité des vocations.
 « L’Église le sait. Elle a une vive conscience 
que la parole du Sauveur «Je dois annoncer la 
bonne nouvelle du Royaume de Dieu» (Lc 4, 43) – 
s’applique en toute vérité à elle. Elle ajoute volontiers 
avec saint Paul : «Pour moi, évangéliser ce n’est pas 
un titre de gloire, c’est une obligation. Malheur à 
moi si je n’évangélise pas !» (1Co 9, 16). C’est avec 
joie et réconfort que Nous avons entendu, au terme 
de la grande assemblée d’octobre 1974, ces paroles 
lumineuses : «Nous voulons confirmer une fois de plus 
que la tâche d’ évangéliser tous les hommes constitue 
la mission essentielle de l’Église», tâche et mission 
que les mutations vastes et profondes de la société 
actuelle ne rendent que plus urgentes. Évangéliser est, 
en effet, la grâce et la vocation propre de l’Église, son 
identité la plus profonde. Elle existe pour évangéliser, 
c’est-à-dire pour prêcher et enseigner, être le canal du 
don de la grâce, réconcilier les pécheurs avec Dieu, 
perpétuer le sacrifice du Christ dans la sainte messe, 
qui est le mémorial de sa mort et de sa résurrection 
glorieuse. » (Paul VI, Evangelii nuntiandi, 1975, §14)

PARRHÈSIA
et évangélisation
 
 Peut-être ne sommes-nous pas familiés du 
terme « parrhèsia », de sa signification et de ce qu’elle 
implique pour notre vie.
  Déjà dans l’antiquité grecque, dans la 
société comme dans la vie politique, des femmes 
et des hommes exerçaient la parrhèsia, la liberté 
d’exprimer leurs convictions. Nous pouvons définir 
la parrhèsia comme étant la liberté de langage (pan-
rhètos : tout déclarer, tout avouer, tout exprimer).
 La parrhèsia chrétienne, elle aussi est l’audace, 
la liberté évangélique, l’assurance pour annoncer 
le Christ par la parole comme par le témoignage 
de vie. Dans les évangiles synoptiques, il est une 
seule fois fait mention de parrhèsia, pour Jésus lui-
même : après la confession de Césarée, il est dit de 
Jésus qu’ « il tenait ce langage avec assurance » (Mc 
8, 32) alors qu’il annonçait sa passion à venir. Il a 
l’audace et la liberté de tout dire. Sa parole est vérité 
et elle rend libre. On retrouve ce terme à plusieurs 
reprises dans l’évangile de Jean pour signifier le fait 
de parler ouvertement et aussi de parler clairement. 
 Paul utilise le mot de parrhèsia pour désigner 
l’attitude du chrétien qui parle avec assurance et 
témoigne audacieusement de sa foi, sans crainte. 

 Par exemple en Ep 6,19 ; Ph 1,20 ; Phm 8-9.  
Nous retrouvons cette notion dans l’épître au Hébreux 
(10,34-36). L’auteur encourage à vivre la parrhèsia 
malgré les tourments et les épreuves. Elle est fondée 
dans l’espérance des biens à venir. Attention, la 
parrhèsia n’est pas du volontarisme ! Elle doit être avant 
tout l’action de l’Esprit qui donne la force au témoin 
du Christ. Dans la vie chrétienne, on ne peut dissocier 
parrhèsia et vie dans l’Esprit (cf. Rm 8, 14-17). Il nous 
faut revenir au mystère de Pâques pour découvrir la 
transformation qu’opère la grâce dans les disciples. Le 
soir de la résurrection, les Apôtres s’enferment dans 
la chambre haute, ils ont peur et sont sans espérance. 
Le Ressuscité se manifeste à eux, victorieux de la 
mort. Ils sont remplis de joie à sa vue (cf. Jn 20, 19-
22). A l’Ascension, le Christ leur fait cette promesse 
: « Vous allez recevoir une force, celle de l’Esprit 
Saint qui descendra sur vous. Vous serez alors mes 
témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, 
et jusqu’aux extrémités de la terre. » (Ac 1,8). C’est 
avec le don de l’Esprit à la Pentecôte que cette force 
est donnée aux Apôtres qui deviennent les témoins 
intrépides du Ressuscité (cf. Ac 2 ; 1 Co 15, 1-11). 
 Ce même Esprit est communiqué aux membres 
de l’Eglise tout au long des siècles. Dans les Actes des 
Apôtres nous voyons la hardiesse des apôtres qui 
annoncent l’évangile avec assurance, celle que donne 
l’Esprit de Pentecôte. Ils proclament sur les toits et 
dans les carrefours l’enseignement reçu du Maître que 
l’Esprit rend vivant et actuel en eux. Le livre des Actes 
des Apôtres se termine par la description de l’activité 
de Paul. Il nous est dit qu’il « recevait tous ceux qui 
venaient le trouver, proclamant le Royaume de Dieu 
et enseignant ce qui concerne le Seigneur Jésus Christ 
avec pleine assurance et sans obstacle. » (Ac 28,30-31). 
 Ce qui rend possible la parrhèsia des 
disciples au long des siècles, c’est leur amour du 
Seigneur et leur fidélité. Le témoignage de l’évêque 
Polycarpe (IIe siècle) illustre cela, comme tant 
d’autres aujourd’hui. « Ecoute-moi parler avec 
franchise [répond Polycarpe à l’interrogatoire du 
proconsul] : Je suis chrétien. Et si tu veux apprendre 
la doctrine du christianisme, accorde-moi un jour 
et écoute-moi [...] » (Martyre de Polycarpe, X, 1).
De nombreux auteurs du monachisme et théologiens 
des premiers siècles, nous rendent vigilants sur 
la manière dont nous exerçons la parrhèsia. Elle 
est bonne lorsqu’elle est motivée par l’amour de 
Dieu, par la défense de la vérité et de la justice, de 
la foi et des bonnes mœurs. Elle peut être héroïque. 
 Mais les auteurs spirituels rendent attentif 
au fait que la parrhèsia peut être trop humaine. 



 
 L’assurance, la liberté d’expression de certains 
peut être l’expression d’une forte personnalité, une 
recherche de paraître ou d’être reconnu. Il peut y avoir 
une aff ectivité désordonnée voire un orgueil spirituel. 
Cette diffi  culté ne doit pourtant pas nous arrêter. Il 
est donc important d’apprendre à se connaître et à 
discerner les intentions qui accompagnent l’exercice 
de la parrhèsia. La purifi cation de l’exercice de notre 
liberté s’inscrit dans la conversion de nos passions, de 
nos émotions et de nos mœurs. La parrhèsia doit être 
accompagnée de modestie. 
 Mais par-dessus tout, une authentique 
parrhèsia est le fruit de l’intimité du disciple reposant 
sur le Cœur de Jésus, du disciple à l’écoute des motions 
de l’Esprit en son propre cœur, discernant ce qui est de 
Dieu et ce qui ne l’est pas (cf. Ga 5, 13-26).

 Notre monde a un besoin urgent de prophètes 

zélés qui en Eglise annoncent le Christ sauveur. Il est 
important que l’institution de l’Eglise ne leur coupe 
pas les ailes mais sache les écouter, les encourager, les 
accompagner et les former. 
 « Nous sommes tous appelés à grandir comme 
évangélisateurs. En même temps employons-nous à 
une meilleure formation, à un approfondissement de 
notre amour et à un témoignage plus clair de l’Évangile. 
» (Pape François, Evangelii Gaudium, § 121)

 Pour approfondir cette réfl exion sur la 
parrhèsia, je vous encourage à lire sans tarder le livre 
des Actes des Apôtres ainsi que, dans l’exhortation 
apostolique du pape François Gaudete et Exsultate, les 
paragraphes 129 à 139 sur Audace et ferveur.

 Christian Poirier, 
 Serviteur de l’école
 Christian Poirier, 
 Serviteur de l’école

RENDEZ
VOUS
SUR 
LES PISTES DE LA 

GALILEE
PASCALE

Méditation sur le
Saint SuaireNous y sommes !

fr.daniel_ange

  O ma joie! Le Christ  est  ressuscité ! Pour 
toi ce cri que rien ni personne, jamais, ne pourra  
étouff er,qui résonne sous longitudes et latitudes, d’un 
pôle du cosmos à l’autre, d’un millénaire à l’autre, que 
crie le coeur même lorsque sont baillonées les lèvres.
 Qui donc l’a lancée la première ? Un fi lle dont la folie 
est contagieuse. Oui, folle comme pas  deux : elle court 
en nuit noire, sachant que des gardes, kalachnikov au 
poing, vont la menotter, qu’il faut 6 hommes pour 
rouler l’énorme pierre, et que même en ce cas, elle ne  
trouvera qu’un misérable corps puant la mort, drapé 
de son sang.
 Et elle s’y élance tout-de-même ! Telle est la 
folie du désespoir!
   Mais que fait alors le Seigneur en son âme? Il 
plonge au tréfonds du shéol pour y saisir les rebelles 
et révoltés qui refusaient d’entrer dans l’arche-dixit le 
pape n°1( 1 P 3)- c’est-à-dire aujourd’hui dans l’Eglise. 
 Il les saisit en sa Gloire! Il fracasse la falaise 
bétonnée de la dite mort, la traverse et nous entraine 
chacun en son Royaume,brèche à jamais ouverte.
  

RV avec toi, sur les pistes de la Galilée pascale, au long 
des rives printanières de la mer ! 
 Et au jardin de l’Aube radieuse de Pâques ! 
           Ton petit frère 

.

PS  : Ai reçu 3 grâces de missions : A Montligeon 
(Normandie)pour un groupe de bénévoles 
accompagnant les personnes en fi n de vie. A 
Montmartre pour un autre essayant de sauver les plus 
innocents qui soient. Dans l’Aude : 5 causeries sur 
l’actualité du Samedi Saint. 
 2 avril : 20 ans de ce géant au 
coeur d’enfant : saint
 Jean - Paul II !



Merci à JL pour ce que cela m’ a apporté...Je suis venu à 
la semaine sainte de JL 1...J’étais très touché et interpellé...
Je me suis marié avec Anne qui s’est occupée du secrétariat 
de JL en Belgique. 
 De mon côté, je me suis occupé de coordonner 
pendant plusieurs années des missions JL en Belgique.
C’ était une expérience incroyable de voir des élèves 
touchés ou simplement interpellés par ces témoins. J’ai alors 
travaillé comme professeur de religion avec des enfants...
tout en continuant de la pastorale localement en paroisse.
     Après plusieurs années, beaucoup de projets d’ 
évangélisation se développant chez nous en paroisse, 
mon évêque m’a demandé de développer ces projets dans 
le diocèse de Malines Bruxelles (au vicariat du Brabant 
wallon).
Nous avons alors créé le service Evangélisation qui n’existait 
nulle part...

En parallèle, je suis devenu responsable de la pastorale des 
jeunes durant sept années puis responsable de la pastorale 
familiale pendant 4 ans tout en continuant le service 
Evangélisation.
J’ai fini ma carrière d’animateur pastoral en coordonnant le 
nouveau service «Tous Disciples en Mission».
Que de belles expériences le Seigneur m’a permis de vivre...
JL est toujours resté une expérience de base incroyable et 
de démarrage dans cette vie pastorale locale.
Je suis maintenant retraité, mais je continue des missions 
locales avec des jeunes et des familles dans mon unité 
pastorale.
Merci Seigneur pour toutes ces belles expériences et 
pour tout ce que tu as pu faire dans toutes les vies que j’ai 
rencontrées.
Gloire à Dieu !

Georges , JL 1

ETRE TEMOIN PARMI LES JEUNES... 

1 000 chemins pour évangéliser ...

Depuis 8 ans, à Toulouse, je joue 
modestement pour une chorale dont 
on peut dire beaucoup de choses, sauf 
qu’elle chante toujours bien mais sa cause 
est juste ! C’est une chorale « du monde 
de la rue » qui associe des personnes en 
grande précarité qui ont vécu à la rue 
ou qui y vivent encore, et des bénévoles 
des associations concernées par la rue. 
Ensemble, je découvre des chansons 
françaises qui vont de la Tendresse de 
Bourvil au Testament d’Oldelaf. Entre 
les notes, beaucoup d’humanité. Nous 
allons chanter dans des lieux d’accueil 
pour rejoindre les grands précaires mais 
nous avons une autre mission à laquelle 
nous sommes très attachés. Nous 
chantons lors des obsèques des morts 
de la rue car l’exclusion, est un long 
parcours qui se prolonge jusque dans 
la mort. Une trentaine chaque année. 
Rendez-vous directement au fond du 
cimetière, au carré des indigents, avec 
mon accordéon autour d’un cercueil 
de bois brut fourni par la municipalité
 On lit un texte, quelques mot 
rassemblés sur sa vie qu’on apprend par 
les copains de la rue, deux trois chants, 
parfois un Notre Père si le défunt est 
chrétien…. 

QUELQUES 
MOTS AU FEUTRE
SUR LE BOIS TENDRE 
DU CERCUEIL ,
un geste d’affection et les agents de la ville 
le recouvrent de terre.  Ils partent entourés, 
marqués de notre affection au nom de tous 
les absents… Parfois, les obsèques ont lieu des 
mois après le décès, ce qui permet de retrouver 
un proche. Je me souviens de cette filleule venue 
de Lituanie au nom de sa famille pour déposer 
une boite remplie de terre de « chez lui » ou de 
cette maman au Mozambique qui assiste aux 
obsèques de son fils en visio. Souvent, nous 
sommes seuls. Parfois, la personne s’en va sous 
« X » car on ignore jusqu’à son nom… Mais 
Dieu est là et le connaît par son nom.  Notre 
présence humanise ce moment, humanise ces 
grands exclus, et nous humanisent tous. « Le 
vrai tombeau des morts, c’est dans le cœur des 
vivants » (A.Chénier)… et surtout le cœur de 
Dieu où je les dépose par ma prière fraternelle. 
 Après je repars au travail, sereine, grave 
mais jamais triste. 

Domdom
JL 7 et 8

NOTRE PRESENCE
HUMANISE CE
MOMENT,
HUMANISE
CES GRANDS
EXCLUS

CONSOLER
LES EXCLUS...



 Ce que JL m´a apporté dans ma vie de 
prêtre, je peux le résumer en trois mots : Eucharistie, 
obéissance à l´Eglise et  joie d´être témoin de Jésus 
Christ.
 Avant de l´expliquer quelques mots sur 
moi – je viens de la République Tchèque, je suis un 
converti et je suis venu à Jl après ma 4ème année de 
séminaire.  
 Le premier jour, j´avais l´impression que 
je ne tiendrais pas ici. Une semaine plus tard, 
j’ai ressenti que je devais y rester pour toujours. 
 À JL, j’ai appris à prier, ce qui peut 
sembler étrange après cinq ans de formation au 
sacerdoce. J’ai compris que la prière est essentielle. 
 Aujourd’hui, dans ma vocation, je prie 
avec et pour les gens. La prière est la 
base de tout pour moi. C’est sur cette 
rencontre avec Dieu que l’on peut tout 
construire, et sans elle, rien n’est possible.
 Dans mon emploi du temps chargé, 
il faut que j´inclue chaque jour la prière 
du bréviaire, l’adoration, la célébration 
de la messe, le rosaire et la lecture de 
la Bible. Tout le reste doit attendre. 
 Je pense que c’est ce qui me 
préserve de l’épuisement et de la surcharge face 
aux nombreuses sollicitations des personnes 
qui demandent à me rencontrer. Je ne peux pas 
imaginer une journée sans adoration et sans messe.
 Le deuxième mot est l’obéissance à l’Église – 
une leçon que Daniel Ange m’a enseignée et  je lui en 
suis reconnaissant. Le Seigneur m’a souvent montré 
qu’Il voulait me guider à travers mes supérieurs et 
leurs décisions. J’ai toujours discuté de mon travail 
avec mon évêque et agi selon ses décisions.  
 Ce n’était pas toujours facile, mais cela 
a toujours porté ses fruits. J’ai un témoignage à 
ce sujet, mais il est trop long ; si je ne le partage 
pas ici, je vous le raconterai un jour au ciel. 

 

 « LUMIERE POUR TOI »  : 
UN   PROGRAMME 

d’EVANGELISATION-JL

 Le dernier mot est l´évangélisation. 
Dans ma ville, toutes les six semaines, nous 
organisons «Lumière pour toi » – un programme 
d’évangélisation - JL repris de l´Italie, apporté 
par une amie Kristýna, une paroissienne qui a 
suivi une formation en Italie. Parler de Dieu aux 
gens, écouter leurs peines et leurs reproches, 
leur répondre et surtout prier pour eux m’aide 
beaucoup dans mon ministère sacerdotal.
Je pourrais en dire plus, mais je veux ajouter une 

chose : la fraternité et le regard positif. 
 En République tchèque, nous 
nous réunissons régulièrement pour 
approfondir ce que 
Daniel-Ange nous 
a transmis. 
 L ’ a n n é e 
dernière, nous 
avons organisé 
un séminaire sur 

la vision positive de l’autre. 
C’est aussi un grand apport 
que JL m’a offert : apprendre 
à voir autrui avec de l´espoir, 
croire en sa transformation 
vers le bien et, à travers cela, 
me transformer moi-même en 
une meilleure personne.
 Merci pour tout ! 
 JL continue à former le cœur des jeunes !
    Père Petr

JL 15

APPRENDRE
A VOIR 
AUTRUI
AVEC
ESPOIR

DANS MA VIE DE PRÊTRE
AUJOURD’HUI

PRIER,  ANNONCER, 
CROIRE EN L’ AUTRE

Demande à Jésus la grâce de son propre regard sur l’autre, ne l’enfermant jamais dans des 
préjugés - ce serait le river à son propre passé, mais relevant toujours le meilleur dont il est 
porteur. Regard d’admiration, d’émerveillement, de confiance qui guérit tant de regards blessants, 
méprisants, humiliants.

Livre de vie Jeunesse-Lumière



JL AUTOUR DU MONDE  ...
UNE VISION, DES VISAGES.
UNE MISSION : DES MAISONS..

Chers ami(e)s, nous 
sommes la réalité « Jeunesse 
Lumière »  du Cameroun, 
une École catholique pour 
des jeunes qui donnent 
une année de leur vie pour 
un cœur à cœur avec Jésus 
Christ pour apprendre à 
évangéliser d’autres jeunes 
dans un environnement 
musulman et au-delà des 
frontières de leur pays le 
Cameroun.  
 
  C e t t e 
belle œuvre de Daniel 
Ange qui a vu le jour 
au Cameroun dans une 
zone où la population à 
un niveau social moyen, 
reçoit chaque année une 
vingtaine jeunes fi lles et 
garçons de 18 à 35 ans  qui 

volontairement accepte de venir  à la rencontre 
du Christ 
pour mieux 
le connaitre, 
c o n n a i t r e 
son Eglise et 
apprendre et 
être au service 
de son prochain.  
 J e u n e s s e 

Lumière est la première expérience de cette nature 
dans le grand Nord du Cameroun, zone peu 
scolarisé, mais avec une jeunesse dynamique qui 
a soif non seulement de la parole spirituelle, mais 
aussi de la  formation intégrale.

Les jeunes reçoivent à travers les formations 
données à l’Ecole jeunesse Lumière Cameroun, les 
outils pour être des modèles dans leur milieu de 
vie. La formation est basée sur les cours de foi, de 
connaissance du Christ, de la doctrine de l’Eglise et 
sur les activités génératrices de revenus pour leur 
intégration future après 1 an à Jeunesse-Lumière. 
 L’ opportunité unique qu’ off re l’Ecole 
Jeunesse Lumière Cameroun, est la volonté du 
Seigneur lui-même, rendue possible par la famille 
POLAK à qui nous continuons à dire merci pour 
ce qu’elle a fait et continue à faire pour la grande 
Gloire de Dieu  à travers Jeunesse Lumière.
 Cette Ecole ouverte en 2018 dans 
l’Archidiocèse de Garoua a reçu un accueil 
chaleureux de l’ Archevêque Monseigneur 
FAUSTIN AMBASSA NDJODO, CICM. 

Cet accueil a reçu un écho 
favorable auprès des jeunes 
qui sans trainer le pas ont 
rejoint la caravane Jeunesse 

lumière et chaque année depuis 2018 elle 
chemine avec des jeunes venant d’horizons 
divers et de milieux sociaux diff érents. 
 Pour l’Archevêque, « Jeunesse Lumière est 
une chance à saisir pour les jeunes »
La formation à Jeunesse Lumière Cameroun est 
totalement gratuite pour les jeunes, ceci à cause 
de la précarité de leurs familles  et ces apprenants 
vivent essentiellement de la providence et quelques 
supports alimentaires reçus du Diocèse. La vie à 
JL Cameroun, n’est pas toujours rose, mais elle est 
chaque jour souriante et pleine d’Esperance. Les 
jeunes sont heureux d’être à cette école de vie pour 
être lumière au milieu des autres jeunes.

« Jeunesse-Lumière est 
une chance à saisir  pour les 

jeunes. »
Mgr Faustin 

Ambassa Ndjodo

JEUNESSE -LUMIERE
EST LA
PREMIERE EXPERIENCE
DE CETTE NATURE 
DANS LE GRAND 
NORD DU CAMEROUN

DU NORD CAMEROUN. . .



 La capacité d’accueil de l’Ecole est de 
28 jeunes, mais l’école est très souvent obligée 
de refuser les candidats parce que le moyens de 
subsistance sont très très moindres, les familles 
étant en incapacité d’apporter une contribution 
pour la vie quotidienne des jeunes.
 A vous tous et toutes ami(e)s de 
Jeunesse-Lumière, les jeunes de l’Ecole qui est 
à Garoua au Cameroun, vous souhaitent de 
passer un bon temps de Carême et un doux 
cheminement à Pâques dans cette belle année 
Jubilaire.

Félix Laghom
Fondateur de Jeunesse-Lumière au Cameroun.

 Don par chèque à l’ordre de :
 Jeunesse-Lumière/Cameroun
          Envoyer à : Jeunesse-Lumière
 Pratlong.    81260 Espérausses

SOUTENIR
JL- CAMEROUN

DANS SA
MISSION AUPRES

DES
JEUNES

Par virement .       
mentionner : Jeunesse-Lumière Cameroun
IBAN : 
FR10 2004 1010 1600 2244 0H03 797

BIC : PSSTFRPPTOU 

  Au nom de notre école missionnaire JL de Budapest, 
je voudrais remercier Dieu pour tous les frères et sœurs qui nous 
ont donné ce cadeau, cette école de vie. Nous essayons de le chérir 
et de le transmettre année après année à la nouvelle génération, 
dans la joie de la communion avec Jésus, telle qu’elle a déjà été 
vécue par la communauté des apôtres. 
 Nous sommes déjà dans le deuxième trimestre de la 
quatrième année et nous avons une très belle collaboration avec 
nos anciens qui aident à la vie de ceux qui sont à l’école, organisent 
les missions, encadrent les deuxième année.  Des familles sont 
issues de l’école et le premier bébé va bientôt naître. Deux jeunes 
se préparant au sacerdoce. Presque tout le monde fait un service 
missionnaire. Il y a plusieurs foyers étudiants qui organisent 
des réunions hebdomadaires, et nous invitons la diaspora à une 
réunion mensuelle.

. . . A  LA  HONGRIE

Même les pe� ts 
dons sont 
précieux 

pour faire 
vivre l’école !

Un même livre de vie à traduc� ons diff érentes,
Une même ligne mélodique, 
avec harmonisa� ons variées,
Des jeunes diff érents, mais une même jeunesse.
Des fl ambeaux diff érents, mais une même lumière,
Des fl ammes dis� nctes, mais un même feu !
   Livre de vie Jeunesse-Lumière



RICCIONE (ITALIE)

 C'est comme une grande famille, comme le dit 
Jésus : « Quiconque fait la volonté de mon Père qui est 
aux cieux est mon frère, ma sœur et ma mère ».  C'est 
une bénédiction de se préparer ainsi à la communion 
du ciel. Que le Seigneur vous bénisse, vous qui avez 
vécu ce petit modèle d'Église en Pratlong.
       Avec amour et prières pour vous et en sollicitant 
vos prières.

Père Peter
Fondateur de JL à Budapest

AIDER
JEUNESSE
LUMIERE

virement bancaire 
(voir document joint)

chèque à l’ordre de :
Monastère du Barroux / JL
à envoyer à :
Jeunesse-Lumière
Pratlong
81330 VABRE

virement bancaire 
IBAN :
FR76 3000 40074800 0018 3731 472

BIC:
Les Amis de Jeunesse-Lumière
BNPAFRPPXXX

chèque à l’ordre de :
Les Amis de Jeunesse-Lumière

contact@jeunesse-lumiere.com
05 63 50 41 57

   CONTACT 

Vous ne souhaitez pas de
reçu fi scal :

Vous désirez un reçu fi scal
déduc� on d’impôt 66%

M
I
s
s
i
o
n
S

13 - 17 AOUT

29 MAI - 1er JUIN
LOURDES
Session 17-30 ans. Temps spirituels,
louange, témoignages, spectacle
de rue, procession aux flambeaux,
christothèque...!

Mission-jeunes, évangélisation : rue, 
discothèques, plages... Adoration, 
louange... !

Paypal

+ d’infos : contact@jeunesse-lumiere.com

Envoyez-nous vos idées, 
suggestions, réactions, 

vos intentions de prière à :
contact@jeunesse-lumiere.com 

Nous serons heureux 
de vous lire.

Vous souhaitez participer à l’une des missions ?

jeunesse-lumiere.com


